

Funcionarios penitenciarios demandan reconocimiento de su labor como insalubre y esperan respuesta oficial

Principal



Publicada el: 27/12/24	Visitas: 161
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 119	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/funcionarios-penitenciarios-demandan-reconocimiento-d-e-su-labor-como-insalubre-y-esperan-respuesta-oficial_12809.php

**FUNCIONARIOS
PENITENCIARIOS
DEMANDAN
RECONOCIMIENTO DE SU
LABOR COMO
INSALUBRE Y ESPERAN
RESPUESTA OFICIAL**

Principal

Funcionarios penitenciarios demandan reconocimiento de su labor como insalubre y esperan respuesta oficial

"Una transformación en el sistema penitenciario requiere de una reforma laboral específica para los funcionarios de prisiones, que garantice su protección y bienestar.

Trabajadores Penitenciarios Exigen Mejoras Urgentes en Condiciones Laborales

Desde el sindicato de trabajadores penitenciarios han solicitado una pronta respuesta al petitorio presentado en 2022, que busca mejorar las condiciones laborales de sus funcionarios.

Según afirmaron, actualmente no se cumplen las condiciones mínimas de salubridad dentro de los centros de detención.

El objetivo central del petitorio es que se reconozca el trabajo de los operadores carcelarios como insalubre.

Sin embargo, los trabajadores denunciaron que la comisión ante la que se dirigieron no ha podido llevar a cabo las inspecciones necesarias para evaluar la situación.

Germán Gutiérrez, representante del sindicato, destacó: “Hemos realizado varios aportes y presentado todos los informes del Comisionado Parlamentario, así como entrevistas con otros sindicatos dentro del Ministerio del Interior.

Recientemente, tras un recurso judicial relacionado con el incendio en el Comcar en octubre, donde fallecieron seis personas, se obligó al Ministerio del Interior a elaborar un informe sobre las condiciones edilicias del Comcar, la cárcel más grande del país.

Este informe revela que los módulos 3, 4, 5, 8, 10 y 11 son completamente inhabitables.

” De las 5.000 personas recluidas en el Comcar, se estima que alrededor de 4.000 se encuentran en condiciones que podrían considerarse tortura, con riesgo de incendios y afectaciones a su salud.

Gutiérrez subrayó que los trabajadores penitenciarios comparten estas adversas condiciones.

El sindicato planea solicitar reuniones con el ministro de Trabajo saliente y el entrante, enfatizando que “una reforma penitenciaria no puede implementarse sin una reforma laboral especial para los funcionarios de cárceles.

Necesitamos una ley que nos proteja, ya que somos nosotros quienes mantenemos el sistema penitenciario en funcionamiento, pagando un alto costo por nuestra salud y la vida de nuestros compañeros.

” Gutiérrez concluyó subrayando la necesidad de que las autoridades se pronuncien de manera definitiva sobre la situación de los trabajadores, ya que “es perjudicial para la salud”.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**FUNCIONARIOS
PENITENCIARIOS
DEMANDAN
RECONOCIMIENTO DE SU
LABOR COMO
INSALUBRE Y ESPERAN
RESPUESTA OFICIAL**

Funcionarios penitenciarios demandan reconocimiento de su labor como insalubre y esperan respuesta oficial

Tags

laboral, reforma, condiciones, laborales, penitenciarios, sindicato, funcionarios, penitenciario, trabajadores, petitorio, presentado, sistema

Noticias relacionadas

3.9 * *Punta Ballena: más de treinta mil voces se hacen escuchar en la Junta Departamental con un petitorio a la presidenta*

4.9 * *Movilización del sindicato de funcionarios del Poder Judicial prevista para este miércoles en todo* *Ultimas Noticias*

3.5 * *Funcionarios municipales claman por justicia y transparencia ante denuncias de acoso laboral y situaciones irregulares*

4.3 * *Funcionarios Civiles Penitenciarios interpone acción de habeas corpus ante la alarmante situación de hacinamiento en las cárceles del país*

3.9 * *El gremio de taxis busca alternativas en la Junta para resolver sus desafíos actuales*

4.9 * *El Frente Amplio presenta informe revelador sobre el estado del sistema penitenciario y sugiere medidas urgentes para mejorar la situación*

3.7 * *Imponen pena a funcionario penitenciario por introducir teléfonos móviles en la cárcel de Salto*

4.7 * *Este lunes, el sindicato de funcionarios lleva a cabo la ocupación del departamento de Locomoción y Transporte del Inau*

4.8 * *Crisis en Copsa: el sindicato de trabajadores se reúne para evaluar acciones frente a la deuda salarial del 40% que afecta a los empleados*

4.6 * *Empleados de Amazon en India se suman a la huelga del Black Friday exigiendo mejoras salariales y condiciones laborales dignas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo